

絆～きずな～ 第9号 9月18日(金)

向陽中学校 電話 35-2348

《明日から23日まで シルバーウィーク》



5月のゴールデンウィークに続き、明日19日(土)～23日(水)まで5日間の連休になります。皆さんもご存じのように、先日は大雨が降り相馬市にも『避難勧告』が出て、向陽中学校体育館にも一時多くの方が避難をしました。このため、まだまだ地盤が緩んでいる箇所も多いことと思います。この連休中絶対に危険箇所には近づかぬよう、お子さんにも話してください。また、声かけ事案や交通事故も多く発生しています。1、2年生は部活動のため登校することもあると思いますが、自転車通学の生徒はヘルメットの着用、2人乗り・急な飛び出しなどせず、交通ルールをしっかり守り交通事故に遭わぬよう注意してほしいです。学校でも十分に事前指導をしましたが、一人の事故もなく24日(木)には全員が元気で登校することを強く願っています。ご家庭でも、よろしく願いいたします。

◆今、学校では10月に行われる文化祭に向けて活動が始まっています。昼休みや放課後など、教室から歌声が聞こえるようになりました。また各係の生徒も決定し、これから本格的に活動するようになります。おわかりのように今年の文化祭は、『第1回 向陽祭』になります。生徒たちが生徒会執行部を中心に、どのような企画をしていくのか楽しみです。また各学年では、総合学習の発表や展示が行われると思います。来たる10月24日(土)が文化祭となります。ぜひ、多くの保護者の方が生徒の活躍ぶりをご覧になってほしいと思います。

◆もうすぐ10月になります。10月から後期、折り返しになります。1年生は入学して半年が過ぎました。どうでしょうか？大分中学生らしくなったことでしょうか。毎日を楽しそうに生活しています。2年生は中堅学年として、特に部活動面では3年生が引退し、活動の中心となって頑張っています。9月29日(火)30日(水)と2日間にわたり、新入大会が各会場で行われます。それぞれの部が良い成績を取れるよう、最後の追い込みに頑張ってください。

3年生は最後の文化祭、合唱コンクールに向け各学級とも気合いが入っています。しかし行事に流されることなく、自分の進路実現のため、やるべきことはきちんとやってほしいと思います。それぞれの学年で目標を持って学校生活を送っています。お子さんの様子を見て、何か変だな、何か気になるようなことがありましたら、遠慮せず学級担任、または学校の方までご連絡ください。生徒たちが楽しく学校生活を送れるよう、私たち職員一同努力していきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

委員長・係は後期のメンバーへとバトンタッチ
冬服に衣替え



10月
から
後期
折り返し